

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Aiptu Hidayat sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 22, 2024 - 12:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Aiptu Hidayat sambang warganya*

Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Aiptu Hidayat, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Caringin 3/1, Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan ini, Aiptu Hidayat memberikan berbagai himbauan penting kepada warga masyarakat Desa Caringin, Kecamatan Cisolok. Beberapa poin penting yang disampaikan antara lain: Waspada Terhadap TPPO: Masyarakat diimbau untuk berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang seringkali memanfaatkan iming-

iming gaji besar. Musim Kemarau: Mengingat saat ini sudah memasuki musim kemarau, masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap potensi kebakaran lahan serta kekurangan air bersih. Aktifkan Satkamling: Warga Desa Caringin diharapkan dapat mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak pidana. Keamanan dan Ketertiban: Pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Caringin, Kecamatan Cisolok, demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman. Laporan Kejadian: Masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian menonjol yang terjadi di lingkungan mereka. Bahaya Judi Online: Masyarakat diingatkan agar tidak terpengaruh oleh judi online karena dapat berdampak buruk pada kejiwaan dan keluarga, serta merugikan diri pribadi. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kegiatan DDS ini merupakan salah satu upaya Polsek Cisolok dalam mendekatkan diri dengan masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., menyampaikan apresiasinya kepada warga Desa Caringin yang telah aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.